



PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION



CONCEPCION, 6 de abril de 1990.-

Exelentísimo Presidente de la República,
Don Patricio Aylwin Azócar,
SANTIAGO - CHILE.-

De mi consideración,

Para su conocimiento y fines del caso, adjunto se servirá encontrar carta que con fecha de hoy le he enviado al Presidente Nacional del Partido Demócrata Cristiano, relacionado con la nominación de Alcalde de la Ciudad de Concepción.-

En dicha carta solicito al camarada Andrés Zaldivar interceder ante quien corresponda se nomine Alcalde de Concepción al camarada Néstor Reyes Sánchez, por ser la persona más idónea, moral, intelectual y políticamente.-

Saluda atentamente a Ud.,


EDMUNDO SALAS DE LA FUENTE
PRESIDENTE PROVINCIAL DEL PDC.
CONCEPCION



Personal

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

— PRESIDENCIA —

A: Patricio Cuyuní C.
Presidente de la República.

Te adjunto carta de Edmundo Salas sobre renuncia de Agustín Parra a la Alcaldía Concepción para postular Rectoría Universidad y la proposición de Dto. Reyes para su reemplazo. Creo que sería de gran justicia si pro- cediera. El P.R. recibirá nuestro apoyo para Rectoría y esto es su- ficiente para justificar nuestra aspiración a la Alcaldía.

con los atentos saludos de:
ANDRÉS ZALDIVAR LARRAIN



PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION

CONCEPCION, 2 de abril de 1990.-

Señor
Andrés Zaldívar Larraín,
Cármen # 8 - 6º Piso
SANTIAGO.-

Estimado Presidente y amigo,

Comunicamos a Ud. que con fecha reciente nos reunimos algunos Parlamentarios de la zona para ratificar conversaciones que hemos mantenido durante este último tiempo, en relación con el nombramiento de las personas más idóneas que hemos considerado, sean las autoridades de gobierno interior y otros de nivel superior.-

Se ha cumplido una primera etapa con el nombramiento de Intendente, Gobernador, Seremis y algunos Jefes de Servicio. Sin embargo, se presenta una nueva oportunidad para nominar al Alcalde de Concepción, cargo que queda acéfalo, por cuanto el titular Don Augusto Parra M., renuncia, para postular al cargo de Rector de la Universidad de Concepción.-

Ahora bien, con la posible nominación de Rector de Don Augusto Parra M., el Partido Demócrata Cristiano queda en gran desmedro representativo y político ya que los cargos más importantes de esta Región como son los de Intendente, Gobernadores de Ñuble y Arauco y Alcalde de Concepción, están en poder de otros partidos.-

Cabe hacer presente que esta 8ª Región es de vital importancia, tanto para los intereses del Partido, como para los de estabilidad política.-

En vista de lo anterior hemos vuelto analizar la situación, llegando a concluir que la persona más idónea, moral, intelectual y políticamente es el Camarada Néstor Reyes Sánchez, quien fué postulado por el Partido para Intendente y Gobernador y, que lamentablemente, muy a nuestro pesar y de la Ciudadanía de Concepción, no fué designado por la razones que Ud. conoce.-



PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION

Para postular el nombre del Camarada Néstor Reyes Sánchez se ha considerado, que junto con que comparte plenamente el programa de Gobierno de Don Patricio Aylwin, ha sido también una de las personas que más se ha destacado en todos los ámbitos partidarios que le ha correspondido actuar antes y durante la dictadura, ya que no en vano ha sido 19 años consecutivos, con intervalo de uno, Vice-Presidente Provincial del Partido y Delegado a la Junta Nacional en casi todas esas oportunidades. Aún más, es una persona muy destacada en los diferentes círculos sociales y comunitarios que participa.-

También creemos que al nombrarse a este Camarada, pasaría a integrar con los ya nombrados, un equipo de trabajo muy unido, por cuanto su persona produce consenso en todos los matices del Partido y de la Concertación. Además se estaría reconociendo su gran trabajo que realizó por el triunfo de la candidatura de Don Patricio Aylwin, quien personalmente él podría dar testimonio, por cuanto estuvo siempre trabajando a su lado, no sólo en sus visitas a Concepción, si no que permanentemente.- Además cooperó ampliamente en la Campaña del "No".-

En mérito a todos los antecedentes expuestos es que a nombre de casi la totalidad de los Parlamentarios de la zona y en mi calidad de Presidente Provincial del Partido, vengo en solicitar a Ud. interceda sus buenos oficios para que se nombre como Alcalde de la I. Municipalidad de Concepción al Camarada Néstor Reyes Sánchez.-

Para mayor abundamiento, adjunto curriculum del Camarada Reyes con algunos antecedentes personales y partidarios que son dignos de conocerlos, en especial el hecho que llegó a ser nominado "EL MEJOR EMPLEADO DE CHILE" después de haber sido elegido "EL MEJOR EMPLEADO DE LA COMUNA Y DE LA PROVINCIA DE CONCEPCION" durante varios años.-

Por lo anteriormente expuesto, agradeceré a Ud. tenga a bien intervenir favorablemente en mi solicitud, ya que ello redundaría en beneficio del Partido y de la Ciudad de Concepción.-

Saluda fraternalmente a Ud.,


EDMUNDO SALAS DE LA FUENTE
PRESIDENTE PROVINCIAL DEL PDC.
CONCEPCION

Incl.: Curriculum del Sr. N. Reyes S.



Cuatro distinciones CORFO y ahora Premio Nacional



Un funcionario nuestro, don Néstor Reyes Sánchez, quien se desempeña actualmente como Jefe Administrativo de la 4ª Región, había sido dos veces Premio Departamental y dos veces Premio Provincial del certamen anual de estímulo al trabajo de la CORFO. Ahora, como coronación de esta cadena de distinciones, obtuvo en 1966 el Premio Nacional de la misma institución, que le fue entregado en ceremonia pública organizada por la Intendencia de Concepción y que se realizó el día 3 del presente.

El señor Reyes, contador colegiado, casado, tres hijas, ingresó a la ENDESA en 1957 y junto con su ascenso profesional ha realizado vigorosa actividad deportiva y societaria. Con motivo de la nueva distinción recaída sobre su persona, el Gerente General, don Renato E. Salazar, le hizo llegar una conceptuosa felicitación.

El diploma de El Mejor Empleado de Chile.



Concepción

Néstor Reyes Sánchez, un empleado múltiple

Los empleados de Concepción no debieran quererlo. No les deja premio en libertad. Se los lleva todos para su casa. Sin embargo, tiene amigos en todas partes y no es menos conocido que el Campanil.

¿Su clave? Muy simple, pero al parecer tan simple como difícil: servir. Nació con la vocación de servicio, y no sólo en una dirección sino en varias. Lo favorece, es claro, la potencia instalada de que dispone; en este orden se parece menos a Sauzalito que a El Toro.

Néstor Reyes nació en Chillán, tierra de hombres, como diría el escritor francés Saint Exupery, y tierra de superhombres, como podemos decir los chilenos después de saber que de ahí salió Bernardo O'Higgins, Claudio Arrau... y otros.

Estudió la profesión de Contador y, con ella en la mano, se ha abierto caminos. Trabajó al principio en Duncan Fox y en Gildemeister. En 1957 ingresó a la ENDESA en Concepción, como Ayudante del Jefe Administrativo. El cargo lo ganó por concurso entre 40 postulantes. Al año siguiente, ya era el Jefe Administrativo en propiedad.

En aquella época el trabajo era más denso y variado, pues incluía las líneas rurales, la central Abanico, y diversas adquisiciones. Ahora la actividad, desligada de esa central, sólo se ocupa el Sistema de Transmisión de la 4ª zona, el cual, a su vez, ha crecido considerablemente. (Hoy las centrales tienen jefaturas administrativas independientes).

En aquellos años, en su juventud, fue deportista destacado, especialmente en básquetbol. Jugó por el seleccionado de Chillán a lo largo de 9 años, y en Concepción jugó el mismo deporte en serie de honor por el Club Deportivo Español. Finalmente se aburría de tanto meter goles.

Sabe multiplicar el tiempo.

— Nos han contado que usted es de naturaleza ubi-
cua. ¿Cuántos cargos ejerce?.

— Durante 16 años fui presidente del Club Deportivo Endesa Concepción; soy Delegado del Personal desde 1971, fui durante muchos años presidente de la Sociedad Nacional de Contadores y miembro del Colegio de esos profesionales, que cuenta aquí con más de mil socios; y soy presidente del Instituto del per-

En su equipada oficina.



sonal del Área de Administración de la Subgerencia de Producción, que reúne 80 miembros en todo el territorio.

ACTUACIONES PARTIDARIAS

- Ingresa en Marzo de 1967.-
- Pro y Tesorero Provincial desde 1969 a 1972.-
- Vice-Presidente Provincial desde 1973 a 1987.- y desde 1989 a 1990.
- Presidente Comando Campaña a Diputado de José Miguel Ortíz Novoa, elegido con la 1ra mayoría.
- Delegado a la Junta Nacional durante todos los años que ocupé los cargos de Vice-Presidente Provincial con excepción del año 1989.-

INTERVENCIONES DESTACADAS Y LOGROS OBTENIDOS EN EL DESEMPEÑO DE LOS CARGOS MAS ARRIBA INDICADOS.

- Permanentemente tuve a cargo las finanzas del Partido y la Administración de la Sede partidaria.
- Uno de los principales gestores en la adquisición de la Sede del Partido de Colo-Colo en Concepción, que fue requisado por el Gobierno Militar.-
- Fue una de las tres personas que la Directiva Nacional de ese entonces, designó para que quedara a cargo del Partido en la Provincia de Concepción, durante el periodo de receso y lo hiciera funcionar dentro de las posibilidades.

C U R R I C U L U M

NESTOR REYES SANCHEZ

- ESTUDIOS ESCOLARES : San Pedro Nolasco de Valparaíso y Liceo de Hombres de Chillán (1º a 6º Año Humanidades).
- ESTUDIOS TECNICO PROFESIONAL : Instituto Comercial de Chillán e Instituto Superior de Comercio de Concepcion (Año 1950).
- TITULO : Contador
- ESTUDIOS UNIVERSITARIOS : Universidad de Concepción Escuela de Economía y Administración. Curso de Contadores Auditores. No terminado (Año 1968).
- ESTADO CIVIL : Casado; tres hijas :
Ana María - Ingeniero Civil
María Eugenia - Enfermera Univ.
Marta Cecilia - Pedagoga en Educación de Párv.

TRABAJOS PROFESIONALES

- CIA. MOLINERA EL GLOBO S.A. : Ocupó varios cargos llegando a Sub-Contador de la Empresa. (1.5.51 al 31.5.53).
- GULDEMEISTER S.A.C. : Jefe Cobranza y Cuentas Corrientes otros y Sub-Contador. (1.6.53 al 9.2.57).
- EMPRESA NACIONAL DE ELECTRICIDAD S.A. (ENDESA)
(Sistema Transmisión 4a. Zona Eléctrica) : Jefe Administrativo 4a. Región de ENDESA (10.2.57 a la fecha).

DISTINCIONES

- Dos veces Premio Departamental de Concepción en el Certámen anual de estímulo al trabajo de la CORFO. (Mejor Empleado del Departamento).
- Dos veces Premio Provincial en el Certámen anual de estímulo al trabajo. (Mejor Empleado de la Provincia).
- Premio Nacional de Estímulo al Trabajo. (Mejor Empleado de Chile).

ACTIVIDADES GREMIALES DEPORTIVAS Y SOCIALES

- Presidente del Centro de Alumnos del Instituto Comercial de Chillán.
- Vice Presidente de la Federación de Estudiantes de Ñuble.
- Integrante de la Selección de Basket Ball de Chillán durante 5 años.
- Presidente del Centro de Ex Alumnos del Instituto Superior de Comercio - Concepción, en tres períodos.
- Director de la Sociedad Nacional de Contadores - Concepción.
- Presidente de la Sociedad Nacional de Contadores - Concepción. Tres períodos.
- Presidente de la Sub Comisión Difusión del Consejo Provincial de Contadores. Ñuble, Concepción y Arauco.
- Director del Comité Ejecutivo de la Asociación Cristiana de Jóvenes de Concepción.
- Presidente del Instituto del Personal Area Administrativa de ENDESA Chile. Ocho años.
- Presidente del Club Deportivo de ENDESA. Dieciocho años.
- Delegado del Personal de ENDESA. Diez años.
- Socio del Club de Leones Andalién.
- Presidente del Club de Leones Concepción - Andalién (1986 - 1987). Past
- Presidente del Club de Leones Concepción - Andalién (1987 - 1988).
- Vice Presidente del Club de Leones Concepción - Andalién (1989 - 1990)
- Socio del Consulado de Valparaíso
- Presidente durante 5 años del Grupo Habitacional de ENDESA que Construyó un Edificio de 13 Departamentos.
- Otros cargos.

INTERVENCIONES DESTACADAS Y LOGROS OBTENIDOS EN EL DESEMPEÑO DE LOS CARGOS MAS ARRIBA INDICADOS

Integró la Comisión de Contadores que obtuvo la creación de la Carrera de Contadores Auditores en la Universidad de Concepción, en horario vespertino.

Integró la Comisión de Contadores que solicitaron la creación de la Carrera de Contador Público en la U.T.E. de Concepción, en horario vespertino.

Fue uno de los Contadores que trabajó para la obtención de los muebles que existen en el actual Colegio de Contadores en Concepción y otros.

Como integrante de la Sub Comisión de Difusión efectuó numerosos Cursos y Seminarios de Perfeccionamiento.

Durante su mandato como Presidente del Grupo Habitacional se construyó un edificio de departamentos en pleno centro de Concepción (Rengo - Cochrane), donde es propietario de uno de ellos.

CURSOS Y SEMINARIOS DE PERFECCIONAMIENTO

Introducción a la Contabilidad de Costo	Univ. de Concepción - Chile	20 horas
Contabilidad General	Univ. de Concepción - Chile	20 "
Administración de Oficinas	Icare	8 "
Legislación Tributaria	Icare	24 "
Contabilidad Superior (por correspondencia)	Univ. La Salle - Argentina	100 "
Línea de Crédito según Presupuesto de Caja	Colegio de Contadores Concep.	20 "
Procedimiento para Reclamo y Sanciones Trib.	Colegio de Contadores Concep.	8 "
Delito Tributario	Universida de Concepción	10 "
Contabilidad de Costo	Colegio de Contadores Concep.	12 "
Comunicación y Eficiencia en la Empresa	ENDESA	10 "
Análisis Financiero	Icare	15 "
Relaciones Humanas	Icare	10 "
Estatuto Social de la Empresa	Icare	40 "
Seguridad Social	Ministerio del Trab. Prev. S.	20 "
Ligislación Laboral	Ministerio del Trab. Prev. S.	12 "
Seguridad (por correspondencia)	ENDESA	60 "
Bases Administrativas de Contratos	ENDESA	21 "
Plan Laboral DL. 2.200	ENDESA	28 "
Disposiciones del DL.	ENDESA	28 "
Programación y Aplic. Minicomputadores	Icare	24 "
Jorn. Anal. Tecn. Med. Labor.	Icare	4 "
Elem. Matemáticas Financieras	ENDESA	33 "
Prog. y Aplic. Minicomputadores	Icare	10 "
Ciclo Desarrollo para Ejec., eficiencia en la Gestión	Icare	42 "
Reforma Tributaria	Icare	12 "
Element. Evaluación Económica Proy. Inv.	ENDESA	21 "
Microcomputadores y Lenguaje Básico	Crecic	89 "
Nuevas Franq. Tributarias	Icare	8 "
Iniciación al Trabajo	ENDESA	30 "
y numerosos otros cursos		